

## QUIZ DES PAYS

---

L'idée : Les enfants essaieront d'atteindre un maximum de pays avec le message de la Bonne Nouvelle. Ce jeu ne convient pas à de jeunes enfants.

Il vous faudra : deux mappemondes fixées sur deux plaques de polystyrène, des cure-dents sur lesquels sont fixés des drapeaux, une liste de questions sur l'enseignement que vous avez donné.

Comment procède-t-on ? Constituez 2 équipes. Chaque équipe aura sa mappemonde et des drapeaux de pays. A chaque réponse correcte, l'équipe pourra choisir un drapeau et le planter dans le pays. Ce pays sera considéré comme « atteint ».

Qui est le vainqueur ? L'équipe avec le plus de drapeaux aura gagné.